

Royaume-Uni: le gouvernement annonce des enquêtes sur des affaires de viols et d'exploitation sexuelle

Par Le Figaro avec AFP

Publié le 16 janvier à 16h52

viol Royaume-Uni Gang



Yvette Cooper au 10 Downing Street à Londres, le 7 janvier 2025. *Hollie Adams / REUTERS*

La ministre a indiqué devant les députés qu'un plan de 11,8 millions d'euros serait dédié à ces enquêtes locales, portant sur ces gangs responsables de viols et d'exploitation sexuelle de filles et jeunes filles.

La ministre britannique de l'Intérieur Yvette Cooper a annoncé jeudi 16 janvier une série d'enquêtes locales sur des affaires de viols et d'exploitation sexuelle de mineures par des gangs criminels, dont la gestion par les

autorités britanniques avait récemment suscité de virulentes critiques d'[Elon Musk](#).

La ministre a indiqué devant les députés qu'un plan de 10 millions de livres (11,8 millions d'euros) serait dédié à ces enquêtes locales, portant sur ces gangs responsables de viols et d'exploitation sexuelle de filles et jeunes filles. Plusieurs affaires ont secoué différentes villes d'Angleterre entre la fin des années 1990 et le début des années 2010.

La rédaction vous conseille

- [Affaire des viols des gangs pakistanais : «Quand Musk et les réseaux sociaux brisent l'omerta médiatique»](#)
- [Appels dans l'affaire des viols de Mazan : le viol est «le crime qu'on n'avoue jamais», regrette Aurore Bergé](#)
- [Accusations de viol à Casablanca : le compagnon de la plaignante dénonce des pressions et un «chantage judiciaire»](#)

Sur le même thème

Fidji : en escale, une hôtesse de l'air violée et l'un de ses collègues agressé lors de la soirée du Nouvel An

Ces îles du Pacifique sont réputées pour avoir un taux de criminalité faible. Un suspect de 24 ans a été arrêté et placé en détention provisoire. Il est connu des services de police.

«Pas de justice...» : Elon Musk attaque le gouvernement britannique sur sa gestion d'un scandale de viols collectifs

Le milliardaire de la tech a pointé la responsabilité de Keir Starmer, premier ministre britannique, dans la gestion d'un scandale de viols collectifs sur mineurs, commis par des gangs d'origine majoritairement pakistanaise.



Mathieu Bock-Côté : «Derrière les viols des gangs pakistanais, le silence gêné des élites»

CHRONIQUE - L'affaire des viols de jeunes filles blanches de la classe ouvrière britannique par des gangs pakistanais refait surface aujourd'hui dans une ampleur insoupçonnée et domine de nouveau la vie politique et la presse britanniques.

Procès des viols de Mazan : les motivations des juges de la cour criminelle du Vaucluse, qui ont condamné les 51 accusés

Dans un document de 106 pages, que *Le Figaro* a pu consulter, les magistrats expliquent dans le détail pourquoi ils ont décidé de condamner Dominique Pelicot et les 50 autres coaccusés de viols sur Gisèle Pelicot.

Pour les coaccusés du procès Mazan, un verdict moins sévère que redouté

DÉCRYPTAGE - Les peines prononcées, plus faibles que les réquisitions du parquet, devraient inciter des avocats de la défense à ne pas interjeter appel. Dominique Pélicot, lui, a écopé de la sanction maximale.

Procès des viols de Mazan : «Mon client est hébété», réagit l'avocate de Dominique Pelicot qui n'exclut pas de faire appel

Béatrice Zavarro, celle qui était souvent présentée comme «l'avocate du diable», s'est exprimée dès l'annonce de la condamnation de son client et de ses 50 coaccusés.

Consentement, huis clos... Comment le procès Mazan a bousculé la justice

DÉCRYPTAGE - Les audiences, suivies par des journalistes du monde entier, ont relancé de nombreux débats juridiques et sociétaux.

Bouches-du-Rhône : un maire interpellé pour viols et violences conjugales aggravées

Nicolas Bazzucchi, maire de La Penne-sur-Huveaune, a été arrêté et placé en garde à vue ce lundi 16 décembre pour des faits de violence sur plusieurs de ses anciennes compagnes.

La plaignante reconnaît des « erreurs » dans son témoignage contre Jay-Z mais maintient ses accusations de viol

Une enquête de NBC a relevé des incohérences dans le récit de la femme de 38 ans qui accuse aujourd'hui le mari de Beyoncé et Diddy de viol en 2000.

Au procès des viols de Mazan, les avocats de la défense accablent «l'ogre» Dominique Pelicot, «dévoreré par ses pulsions» 🦖

COMPTE RENDU D'AUDIENCE - Rappelant le principe de l'individualisation des peines et soutenant que les accusés n'avaient pas conscience de commettre un viol, les pénalistes ont exhorté la cour à ne pas faire un «procès de groupe» et à se détacher de la *vox populi*.